

Museumsuferfest 2015 mit den Kängurus



Der Einladung des Sportkreises Frankfurt folgend, fuhr die Show-Gruppe des DTV Die Kängurus e.V. nach Frankfurt zum Museumsuferfest.

Bei größter Hitze boten die Kängurus den Zuschauern wieder eine rasante AirTrack-Show mit vielen Saltos und akrobatischen Einlagen. Wie immer traten die Kängurus mit einer gemischten Truppe an. Verschiedene Altersund Könnensstufen wurden dabei gekonnt kombiniert. Miteinander etwas zu erleben, das ist unsere Vereinskultur.





Diesmal waren auch die begleitenden Eltern gefragt, so organisierten sie einen reibungslosen Auf- und Abbau, der von AirTrack bereitgestellten 8 m AirTrack Bahn, für die drei Auftritte am Sonntagnachmittag, in dem gut besetzten Programm des Sportkreises Frankfurt.



Trotz anstrengendem Programm, kam der Spaß nicht zu kurz und mit dem von kostenlos bereitgestellten Getränken, jederzeit eine Erfrischung möglich.

Herzlichen Dank an alle Aktiven und Helfer der Kängurus!